

Verein jetzt ohne Vorsitz

TSV Grebendorf: Keine Nachfolge für Andrea Hobbie

Die 1. Vorsitzende des TSV Grebendorf, Andrea Hobbie, konnte neben Bürgermeister Gerhold Brill und Ortsvorsteher Willi Jakal 39 Vereinsmitglieder zur diesjährigen Jahreshauptversammlung des Vereins begrüßen. Andrea Hobbie resümierte das vergangene Jahr, ihr Dank galt allen Aktiven, die zur Durchführung der jährlich wiederkehrenden Veranstaltungen mit ihrer Mitarbeit beigetragen haben:

Der Sparte Freizeit-Sport für das Ausrichten des Osterfeuers, der Damen-Gymnastikgruppe um Birgit Kaczmarek für das Wickeln des Maibaum-Kranzes, dem Kinderfest-Team um Margret Kalus für das gut besuchte Kinderfest, allen aktiven und passiven Mitgliedern des TSV für die Teilnahme am Heimatfest-Umzug sowie dem Kinderturnen für die Weihnachtsfeier am Nikolaustag.

Der 2. Vorsitzende, Matthias Mengel, gedachte den drei verstorbenen Mitgliedern und berichtete in einem Nachruf über das Wirken jedes Einzelnen im Verein. Kassierer Michael Reitz legte einen detaillierten Kassenbericht mit soliden Finanzen vor. Ihm folgte der Bericht des Kassenprüfers Alexander Geil, der dem Kassierer eine vorbildliche Arbeit bescheinigte und die Entlastung des gesamten Vorstands beantragte und die Zustimmung der Versammlung erhielt.

Leider hält der negative Trend bei den Mitgliederzahlen an. Nachdem 2018 noch 477 Mitglieder zu verzeichnen waren, ist die Anzahl 2019 auf 445 Mitglieder gesunken. Dies hängt auch mit dem Rückzug der Sparten Senioren-Handball und Frauenfußball zusammen.

Von den Leitern der Sparten Damen-Gymnastik 1+2,



Der neue Vorstand: Kassierer Michael Reitz, Silke Henke und Susanne Reitz, Schriftführer, Vorsitzende Matthias Mengel und Harald Küstner mit der ausgeschiedenen 1. Vorsitzenden Andrea Hobbie.

FOTOS: PRIVAT

Männergymnastik, HSG Mini-Handball und Kinderfest folgten die Berichte über die Aktivitäten in 2019. Daran schlossen sich die Grußworte von Bürgermeister Brill und Ortsvorsteher Jakal an.

Ein wichtiger Punkt waren die Neuwahlen des Vorstandes. Die amtierende 1. Vorsitzende Andrea Hobbie stand für eine Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung. Im Vorfeld wurde mit möglichen Kandidaten gesprochen, leider ohne Erfolg. Auch in der JHV konnte kein Nachfolger gefunden werden. Die bisherigen stellvertretenden Vorsitzenden Matthias Mengel und Harald Küstner wurden wiedergewählt. Ebenso die Schriftführerin Susanne Reitz, Vertreterin Silke Henke sowie der Kassierer Michael Reitz, Vertreter Andreas Kalus.

Der Verein bleibt handlungsfähig, da laut Satzung zwei Vorstandsmitglieder



Ehrung für 25 Jahre (von links) Joachim Hobbie, Sandy Landgrebe, Hubertus Menzel (40 Jahre) und Matthias Mengel (25 Jahre Mitgliedschaft).

den Verein gemeinsam vertreten können. Allerdings kann dies kein Dauerzustand sein. In einem möglichen Konzept, was von Matthias Mengel vorgestellt wurde, sollen insbesondere die Mitglieder der aktiven Sparten zur Mitarbeit in dem geschäftsführenden Vorstand aufgefordert werden. Den Spartenleitern werden die Details in Kürze vorgestellt. Bis spätestens zur nächst Jah-

reshauptversammlung muss zwingend eine Lösung gefunden werden, um den Fortbestand des Vereins zu sichern.

Als letzter Punkt der Tagesordnung erfolgte die Ehrung langjähriger Mitglieder. Der Einladung waren vier Mitglieder gefolgt: Hubertus Menzel wurde für 40 Jahre, Sandy Landgrebe, Joachim Hobbie und Matthias Mengel für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit geehrt.